

20 de julio de 1993

ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL

TABLA:

- 1.- Comentario Acta Anterior.
- 2.- Cuentas e Informaciones.
- 3.- Varios.

En Hualañé, a 20 días de julio de 1993, siendo las 15:25 horas, con la presencia del sr. Alcalde y los concejales sres. Enrique Baeza, Orlando Flores, Herminio Hernández y Gabriel Ponce, se da inicio a la sesión de Concejo Municipal.

Objeciones acta anterior: el sr. Orlando Flores precisa que su idea con respecto al conflicto entre las compañías de bomberos de la comuna es conversar con ellos para acercar posiciones, reconociendo su autonomía y que en la escuela de Mira Río se debe hacer una reparación en el techo del comedor.

Correspondencia: el sr. Alcalde da a conocer un oficio enviado a EMEL donde se expone la necesidad de que se hagan electrificaciones en varios sectores de Hualañé, las cuales están pedidas hace bastante tiempo.

Se recibió un oficio del Director de Obras quien solicita una modificación presupuestaria que aumente la cuenta Mantención Caminos Comunales, se analizará en el transcurso de la reunión.

Se recibió un oficio de Tesorería Provincial de Curicó que adjunta un cheque por \$300.000 por efecto de multas de Juzgado de Policía Local.

Se recibió un oficio de CARITAS Chile que solicita un aporte financiero, se analizará después.

Se recibió un oficio del Cuerpo de Bomberos de Hualañé que explica la no asistencia al Concejo diciendo que los problemas de Bomberos los solucionan ellos mismos.

Los concejales comentan este último oficio. El sr. Herminio Hernández indica que él participó en una reunión con Bomberos. Indica que la Cía. de Hualañé está molesta porque la Municipalidad no le prestó un equipo de amplificación y parte de la subvención destinada a Bomberos, según ellos, está fijada para Bomberos de la Huerta.

El sr. Enrique Baeza dice que el problema es inquietante porque puede ocurrir un incendio en La Huerta o sus alrededores y no habría a quien recurrir. El sr. Herminio Hernández indica que en La Huerta firmaron más de 300 personas para que se mantenga la Compañía de ese sector. El sr. Gabriel Ponce dice que la Compañía de La Huerta no aporta y es muy problemática.

El sr. Enrique Baeza indica que se debiera enviar una nota a Bomberos de Hualañé en respuesta a la poca deferencia que tuvieron a la invitación hecha por el Concejo. El sr. Alcalde dice que se podría reorganizar la Compañía de La Huerta sacando a las personas que producen problemas.

Se analiza el oficio del Director de Obras que pide una modificación presupuestaria que aumente en \$5.000.000 la cuenta Mantención de Caminos Comunales, los concejales aprueban que se realice dicha modificación.

Con respecto al oficio de CARITAS Chile que solicita un aporte (indicado más arriba) el Concejo acuerda que se le otorguen \$50.000.-

Informaciones: El sr. Alcalde informa que se entrevistó con el sr. Márquez con respecto a la electrificación de Quilico y éste manifestó que no firmaba documentos autorizando la conexión a su red de los demás pobladores. El autoriza de palabra y eso, según él, vale más que los papeles. En todo caso está de acuerdo en firmar documentos cuando se termine el proyecto.

El sr. Enrique Baeza indica que se le deben dar los agradecimientos al sr. Márquez.

El sr. Alcalde informa que la matrona del Dpto. de Salud pidió permiso sin goce de sueldo por un mes. También informa que el Director de Obras le manifestó su interés de cambiarse de trabajo a otra Municipalidad.

Hace su ingreso a la sesión el sr. Carlos Ruz.

Los concejales manifiestan que se haga lo posible por conservar al Director de Obras.

El sr. Alcalde informa de la plantación de árboles que se efectuó en algunas calles de Hualañé y también da a conocer las modificaciones efectuadas al borrador de reglamento de funcionamiento del Concejo. El Concejo aprueba el reglamento con las modificaciones.

Varios: El sr. Enrique Baeza informa que vendrán a Curicó automóviles antiguos que pasarán por Hualañé, según le informó el sr. Jaime García Huidobro quien solicita que se les haga alguna atención. El sr. Alcalde indica que eso debe verse cuando se tengan más antecedentes.

El sr. Herminio Hernández comenta el problema que hay en La Huerta con las casetas sanitarias. El sr. Carlos Ruz opina que se debe resolver el problema en forma individual, caso a caso por parte de la asesoría jurídica.

El sr. Herminio Hernández consulta por los terrenos de F.F.C.C., la gente del sector Remolino está preocupada.

El sr. Enrique Baeza estima que sería bueno comprar una hectárea de terreno cerca de la pista de aterrizaje para futuras construcciones, ya sea de una cancha de tenis, piscina, etc.

El sr. Orlando Flores consulta por el Juzgado de Policía Local con abogado para la comuna. El sr. Alcalde informa que se han hecho los trámites correspondientes, pero el proceso es lento.

El sr. Enrique Baeza manifiesta su inquietud por el término de la planta de revisión técnica de la comuna. El sr. Alcalde dice que hay personas interesadas en instalarse, están viendo la posibilidad.

Hace su ingreso a la sesión el profesor Octavio Fredes Fuenzalida quien informa de su participación en un curso en Talca sobre Evaluación Social y Preparación de Proyectos.

El sr. Alcalde indica que se debe formar una comisión para hacer proyectos e incentivar a la comunidad para que también participe.

El profesor Octavio Fredes manifiesta que se deben hacer proyectos en base a las propuestas del Plan de Desarrollo Comunal.

El sr. Orlando Flores consulta por el oficio enviado al obispado, sin respuesta aun. El sr. Herminio Hernández indica que es muy difícil que el obispado enajene una casa.

El sr. Herminio Hernández indica que en La Huerta hay 10 viviendas con un solo medidor de electricidad, hay calles cortas sin iluminación y El Mirador también necesita iluminación. En Orilla de Navarro Hay familias que quedaron sin electricidad.

El sr. Carlos Ruz dice que algunos contratistas podrían efectuar la parte que falta electrificar en Orilla de Navarro. Una persona de ese sector manifestó su intención de presentar un oficio contra Emel para sacar la línea. Agrega que él se puede comunicar con el sr. Bravo quien puede ejecutar ese proyecto eléctrico.

Ingresan a la reunión representantes de Bomberos de La Huerta quienes plantean sus inquietudes y la necesidad de que no se elimine la Compañía de La Huerta. Los concejales, con excepción del sr. Carlos Ruz, acuerdan ir a conversar con la Compañía de Hualañé. El sr. Carlos Ruz dice que lo que debería hacer la Compañía de La Huerta es solicitar un aporte a la comunidad, ya que el fundamento principal para la eliminación de la Compañía es la falta de financiamiento, y mostrar con hechos que no tienen problemas al respecto, los representantes de La Huerta dicen que de todas formas los fondos los administra Bomberos de Hualañé.

El sr. Herminio Hernández comenta que las personas de La Huerta que se deben atender en el Hospital de Hualañé los días que no hay atención del Dpto. de Salud Municipal en el sector, tienen problemas para sacar fichas. El sr. Orlando Flores indica que las personas de La Huerta tienen movilización temprano, en todo caso entiende que es un problema ya que las fichas se copan temprano. El sr. Alcalde le solicita que se vea la posibilidad de que queden reservas para la gente que viene de lugares apartados.

El sr. Alcalde le solicita al sr. Orlando Flores que abandone la sesión por un momento, para tratar un conflicto por un terreno de propiedad de éste que pasa por una futura calle de 5 grupos habitacionales.

Los concejales proponen 2 alternativas: Conversar con los pobladores para ver que proponen ellos o que se vea la posibilidad de modificar el plano.

Siendo las 18:45 horas se da por concluida la sesión.-

**MUNICIPALIDAD DE HUALA  
SECRETARIA**

**SERGIO CACERES VASQUEZ  
SECRETARIO MUNICIPAL (S)**



**OCTAVIO FREDES SERRANO  
ALCALDE**